
Conférence sur rien

	 samedi 25 janvier 2025 à 20h30
	 La Chapelle du Conservatoire de Rennes
	 1 heure environ
	 12€ plein, 8€ avec le Waterpass

En 1949, John Cage était un artiste américain. 
Il a fait une conférence. 
Aujourd’hui, Jérôme Bel refait cette conférence. 
Jérôme Bel est un chorégraphe et danseur français. 
Un chorégraphe est une personne
qui invente des danses.
Seul sur scène, 
il fait une lecture du texte de cette conférence. 

de John Cage, lu par Jérôme Bel

Le spectacle

© Herman Sorgeloos

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 17 janvier au 1er février 2025 à Rennes et autour de Rennes.
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— Comment aller au Conservatoire ?

26 rue Hoche, 35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?

Si vous avez votre Waterpass, vous pouvez acheter votre place
sur le site : www.festival-waterproof.fr
ou au Triangle : Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en métro : Ligne A et Ligne B - Station Sainte AnneM

en vélo : 
Borne de station STAR : Place Hoche et Sainte Anne

Pour cet événement, on peut contacter acheter notre place 
sur le site du Festival Autres Mesures.

www.autresmesures.com

Textes et méthode : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’ESAT Utopi l’Hermitage. Merci à Louise, Angélique, Rozenn, 
Baptiste, Nicolas, Alain, Corinne, Françoise et Gaudry. 


